

Bericht zur Maikilbi 2025 – Turnverein Subingen

Von Freitagabend bis Sonntagabend war der TV Subingen erneut mit seiner beliebten Festwirtschaft an der Subinger Maikilbi vertreten. Wie jedes Jahr war unser Stand ein geschätzter Treffpunkt für Jung und Alt – sei es für ein feines Abendessen, oder ein geselliges Getränk am Bierstand.

Wie immer gab es unsere Klassiker: knusprige Pouletflügeli und frische Eglifilets. Dank zahlreicher helfender Hände verlief der Aufbau reibungslos. Am Freitag- und Samstagabend spielte auch das Wetter gut mit, was für eine tolle Stimmung und viele Gäste sorgte. Beide Abende waren sehr gut besucht.

Der Sonntag zeigte sich wettertechnisch leider durchwachsen – einige Regenschauer hielten viele vom Besuch ab. Trotzdem fanden erfreulicherweise immer wieder einige treue Gäste den Weg zu uns.

Jeden Tag standen andere Vereinsmitglieder im Einsatz und sorgten mit viel Engagement und guter Laune für einen reibungslosen Ablauf.

Die Maikilbi 2025 war für den Turnverein Subingen erneut ein voller Erfolg. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

Fabienne Kley